

---

Destins : « Schiele ». Le peintre expressionniste autrichien échappe aux ravages de la première guerre mondiale. Il meurt cependant en octobre 1918 à 28 ans. Comment ?  
07-12-2008

avec

- Egon

Schiele a 24 ans lorsqu'éclate la première guerre mondiale.

- Mobilisé,

il est affecté à la garde d'officiers russes prisonniers dans la région de Prague.

- Cette

position, loin du front, lui permettra de poursuivre ses travaux.

- En 1917, il

est de retour à Vienne, sa ville natale, et ne connaîtra ainsi jamais les combats.

- Après une

liaison de quatre ans avec Wally Neuziel, qui lui sert de modèle pour les dessins de cette période, il épouse Edith Harms en 1915.

- Celle-ci meurt, enceinte de six mois, de la grippe espagnole le 28 octobre 1918.

- Egon Schiele sera emporté par la même pandémie trois jours plus tard, le 31 octobre.

- Malgré sa courte vie, il laisse une œuvre abondante.